

修学旅行(関東)

12月10日から3泊4日の日程で、2年生の関東方面への修学旅行が実施され、初めての体験に興奮の連続だったようです。お台場では、レインボーブリッジのライトアップされた景色を見て感動したようです。自主研修では班ごとに計画を立て、学校や文化施設などの



の見学、また都内の散策を行いました。ラッシュ時の混雑ぶりに恐怖を感じ乗車を見送るなど、電車による移動に戸惑いながらも、目的とする場所の施設見学など充実した1日を過ごしたようでした。東京ディズニーランドでは、アトラクションやパレードを体験し、夢の国を味わうことができました。最終日の東京スカイツリー見学では、天気にも恵まれ、展望デッキから富士山や東京都内全域を見ることができ大変感動したようです。



佐多岬マラソンボランティア

12月1日(日)に佐多岬マラソンが行われ、本校生徒21名がボランティアスタッフとして参加しました。天候にも恵まれ、本土最南端の地に県内外から多くの選手が訪れました。本校生徒は、マラソン・



ウォークの受付や選手のタイムが記録されるタグの回収、完走証の発行などを行いました。ボランティア活動を通して、地域の活性化に貢献でき、生徒のやりがいにつながったようでした。今後も地域貢献ができるよう、さらに家庭クラブ活動に力をいれていきたいと思ひます。



平成25年度 大隅地区専門高校フェスタ



11月22日(金)鹿屋女子高校に於いて大隅地区専門高校フェスタが開催されました。この催しは、大隅地区の農業・工業・商業・家庭・看護の専門高校が、小・中学生や地域にむけて各学科の紹介や、体験学習等を通して専門高校についての理解を深めてもらう為のイベントです。本校からは、学校紹介の展示とともに、2年生男子4名が一般の来場者に向けて地元特産品を販売しました。初めての販売実習でしたが、試飲や試食を提供したりして、一部の商品は完売することが出来ました。また、他の学校の様子を知ることができ、よい経験になったと思ひます。



南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。またHPもご覧ください。
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/>

南大隅高校だより

2014
1月号

今回は修学旅行・佐多岬マラソンボランティア・大隅地区専門高校フェスタについてお知らせします。

57年ぶり、 県立南大隅高校同窓会開催

昭和32年に南大隅高校商業科を卒業生した19名の方々が57年ぶりに同窓会を開催しました。南大隅高校時代、培った絆が呼び戻され素晴らしい同窓会となりました。最後に母校のさらなる発展と次の開会を約束し、幕を閉じました。

